



# Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Kelompok Tani Gelar Karya Bakti Bersihkan Irigasi Sawah untuk Dukung Ketahanan Pangan

**M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)**

Sep 28, 2024 - 10:45



Pasangkayu, — Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu,

bersama dengan kelompok tani setempat menggelar karya bakti untuk membersihkan saluran irigasi sawah di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini menjadi langkah nyata untuk mendukung program ketahanan pangan di wilayah tersebut. Sabtu (28/9/2024)

Dipimpin oleh Sertu Amiruddin, Babinsa Desa Pangiang, karya bakti ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh adat Alwi, kepala dusun setempat, dan warga yang tergabung dalam Kelompok Tani Perjuangan. Mereka bekerja sama bahu-membahu membersihkan irigasi yang merupakan sumber utama pengairan bagi sawah-sawah di sekitar dusun.

“Kegiatan ini merupakan upaya kami dalam mendukung ketahanan pangan di Desa Pangiang. Irigasi yang bersih dan terpelihara akan memastikan aliran air yang lancar ke sawah, sehingga hasil panen bisa maksimal,” ujar Sertu Amiruddin. Ia juga menekankan pentingnya peran masyarakat dalam menjaga fasilitas umum, termasuk saluran irigasi, demi keberlangsungan pertanian yang produktif.

Bakhtiar, Kepala Dusun Kampung Tengah, turut menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Babinsa dan dukungan kelompok tani dalam karya bakti ini. “Kebersamaan ini menunjukkan bahwa kolaborasi antara TNI dan masyarakat sangat penting dalam menjaga infrastruktur pertanian, terutama di masa-masa sulit seperti sekarang.”

Kegiatan ini juga sejalan dengan arahan pemerintah pusat untuk meningkatkan swasembada pangan melalui perawatan infrastruktur pertanian di daerah. Dengan adanya dukungan dari TNI-AD melalui Babinsa, diharapkan kegiatan serupa bisa terus dilakukan demi kesejahteraan masyarakat petani di Kabupaten Pasangkayu.

Dalam suasana kebersamaan tersebut, semua pihak yang terlibat bekerja dengan penuh semangat. Harapan mereka, kegiatan ini tidak hanya berdampak pada peningkatan hasil panen, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan di wilayah Pasangkayu.